

RELIGIÓN

HOLA CHIC@S HA LLEGADO JUNIO Y PRONTO EL VERANO. SUPONGO QUE ESTARÉIS ATAREADOS CON TODAS LAS ASIGNATURAS Y TRABAJANDO A TOPE PARA FINALIZAR EL CURSO.

OS PROPONGO LO SIGUIENTE PARA QUE HAGÁIS A LO LARGO DE ESTOS DÍAS EN FUNCIÓN DE VUESTRO TIEMPO.

VAMOS A TRABAJAR " La solidaridad".

EN ESTOS TIEMPOS QUE ESTAMOS VIVIENDO HABRÉIS VISTO QUE MUCHA GENTE ESTÁ AYUDANDO A LAS PERSONAS QUE LO NECESITAN Y NOSOTR@S MISM@S HEMOS PODIDO HACER COSAS POR NUESTRAS FAMILIAS Y SERES QUERIDOS.

¿CÓMO LO HARÍAIS?

SIEMPRE DE MANERA LIBRE PARA EXPRESARLO, MEDIANTE UN PEQUEÑO TEXTO, UN DIBUJO, UNA FRASE, UN TRABAJO MANUAL, UN GESTO, UN "ABRAZO".....

UN FUERTE "ABRAZO" PARA TODOS Y ÁNIMO.

NIEVES